

APOLO

Sesión continua desde las 5:15
TEMPORADA DE VERANO
A PRECIOS POPULARES
LUNA NUEVA

Con Gary Grant y Rosalind Russell. Un film Paramount distribuido por Mercurio Films.

Próximamente:
VIENTOS DE SIGLOS
(Estreno)
LA NUEVA MELODIA DE BROADWAY



SANTORAL DEL DIA

3 de julio, miércoles.— Santos León, Papa; Ireneo, diácono; Trifón, Jacinto, Eulogio, Marcos, Muciano, Mustiola, mártires; Asatollo, Heliodoro, Dato, obispos; B. Bernardino Realino, S. J., confesor. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

SOLEMNE NOVENA

El próximo día 7 (domingo) dará comienzo en la Iglesia de Nuestra Señora de África, un solemne novenario en honor de la Santísima Virgen del Carmen. Se lo dedica la Marina de Guerra y la Cofradía de Pescadores de esta ciudad. Estos cultos empezarán a las ocho y treinta de la tarde y en los tres últimos días de la novena, ocupará la cátedra sagrada el reverendo Padre, don Jesús Miguel Conde, capellán del Ejército.

El día 16, festividad de la Santísima Virgen, se celebrará solemne función religiosa a las 11 de la mañana.

JUEVES EUCARISTICO

Mañana tendrán lugar en el Santuario de la Virgen de África, los cultos de los Jueves Eucarísticos, celebrándose a las ocho y media la Misa de Comunión general y por la tarde a las 20 y 30, la Hora Santa.

SANTORAL PARA MAÑANA

4 de julio, jueves.— El Corazón Eucarístico de Jesús.— Santos Oseas, Ageo, profetas; Laureano, obispo; Inocencio, Sebastián, Jucundiano, Nansafón, mártires; Teodoro, Flaviano, Uldorico, obispos; Beato Valentín de Berrío-Ochoa. Día VII de la Octava del Sagrado Corazón. Rito Semidoble. Ornamentos blancos.— Mañana es primer Viernes.

BANDO

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD DE CEUTA.

HACE SABER: Que en el deseo de colaborar a la campaña emprendida para evitar la presentación en esta localidad de enfermedades transmitidas por parásitos, esta Alcaldía ha tomado los siguientes acuerdos:

Primero.—Semanalmente y por el Laboratorio Municipal se procederá a la desinsectación de autobuses al servicio público de viajeros y vehículos taxímetros, lo que se efectuará en la Estación Sanitaria Municipal en los días y horas que previamente se fijará para cada uno de ellos.

Segundo.—También semanalmente y por la Brigada de Desinsectación y Desinfección se procederá a verificar la de los locales públicos. (Teatros, Cinematógrafos, etc.)

Mensualmente se expedirá un certificado, en el que se hará constar el haberse efectuado durante el mes a que corresponda las prácticas sanitarias en locales y vehículos.

Tercero.—Se recuerda a los conductores de vehículos taxímetros y cobradores de Autobuses que no deben permitir el acceso a los mismos a aquellas personas que por su estado de salud sean sospechosas de estar parasitadas, poniéndolas a disposición de los agentes de mi Autoridad para su conducción a la Estación Sanitaria Municipal.

Que se hace público para general conocimiento, esperando de todos la mayor colaboración en esta campaña que se emprende en beneficio general para conservar el buen estado sanitario de la población, debiendo ser denunciadas todas aquellas personas que por su aspecto indique falta de aseo, para proceder con las mismas a la práctica sanitaria citada.

Ceuta, 1.º de julio de 1946.

EL ALCALDE

José Rojas Feigenspan.

TEATRO ANDALUZ

Cada día una programación, siempre algún estreno, un ambiente de simpatía, un local agradable y familiar, con una temperatura en estas fechas, donde no se siente el calor por su situación y refrigeración, esto es todo lo que ofrece al simpático público ceuti el conjunto de Variedades.

«Destello Andaluz»

En sesiones de 8 y 11 noche. Precios populares. Pronto grandes novedades.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Previsión ha remitido a este Organismo para su entrega a los interesados, las Tarjetas de Renovación y Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas, que a continuación se relacionan.

TARJETAS DE RENOVACION

Don Eduardo Floix Valcarlos, don José Armenta Palacios, don Pedro Perea Madrigal, don Gabriel Sanz Saraorte, don Manuel Villalobos González, don Domingo Guerrero Carrasco, don Juan Bregual de Silva, don Alben Mesand, don Luis Blanco Murota, don Andrés Moral Puntillo, don José Lozano Salinas, don Manuel Chacón Carmona, don Manuel Suarez González, don Antonio González Cabrera, don Leandro Ruiz Rodríguez, don Joaquín de Molina Faura, don Andrés Hermosa Gutiérrez, don Manuel Lobo Moya, don Francis-

EL ALCALDE DE MELILLA EN CEUTA

En la tarde de ayer, visitó nuestra ciudad el Excmo. señor alcalde de Melilla don Rafael Alvarez Claro.

Por la tarde, visitó en el Ayuntamiento al alcalde de la ciudad Ilmo señor don José Rojas Feigenspan, siendo acompañado por el teniente de alcalde del Ayuntamiento de Melilla don Rafael Fernández de Castro.

Los señores Rojas y Alvarez Claro, tuvieron un amplio cambio de impresiones sobre cuestiones relacionadas con los intereses de ambas plazas de Soberanía.

Después de haber realizado otras visitas, los señores Alvarez Claro y Fernández de Castro, regresaron a la vecina capital del Protectorado.

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 8 CEUTA

Anúnciese en EL FARO

to García Mata, don José García Sánchez, don Antonio Varela Varela, don Lorenzo Gómez Benítez, don Diego Palomo Verdugo, doña Milagros G. de Ampuero Mejías, don Servando Frieiro Amor, don Mohamed Ben Dris Tamyani, don Celestino Urbano Rico.

CERVANTES

Hoy desde las 5.

AGARRAME ESE FANTASMA

Por Bud Abbott y Lou Costello

Mañana
ALMAS EN EL MAR
Por Gary Cooper y George Raft

BANDO

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD DE CEUTA.

HACE SABER: Que en el deseo de que los vehículos destinados al servicio público de viajeros presenten el mejor aspecto posible, por el presente se concede un plazo de VEINTICINCO días para que por los propietarios de los coches se proceda al pintado y arreglo exterior e interior de los mismos, bien entendido que los que no lo efectúan en el plazo señalado serán sancionados por incumplimiento a lo dispuesto por mi Autoridad.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 1.º de Julio de 1946.

El Alcalde,

José Rojas Feigenspan.

TITULOS

Don Cristóbal Segura Robles, don Ramón Espinosa Quevedo, D. Juan Jesús Moró de Francisco.

Ceuta a 1 de Julio de 1946.

El Inspector General. Delegado de Trabajo.

Luis Sánchez-Bianco.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los comerciantes e industriales afectados por el RECARGO PARA PRIMAR ARTÍCULOS DE PRIMERA NECESIDAD (Hoteles, Restaurantes, Cafés, Bares, Confiterías, etc.), que a partir del día de la fecha deberán de personarse en la Oficina de Recaudación de este Ayuntamiento con el fin de proveerse de las Declaraciones Juradas correspondientes que deberán de presentar en dicha dependencia antes del día cinco del actual, debidamente cumplimentadas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 2 de julio de 1946.



PRIMER ANIVERSARIO LA SEÑORA

Doña Josefa Rodríguez Ríos

(Viuda de Medina)

Que falleció el día 4 de Julio de 1945, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, don Salvador Medina (industrial de esta plaza), don Francisco (Maestro herrador del Grupo de Regulares de Ceuta número 3), doña Mercedes y doña Josefa; hijos políticos, don Juan Angel Román (del Comercio), doña Antonia Ramírez, y don Manuel Amores (ausente); hermana doña Antonia, nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan a la misa cantada que aplicada por el eterno descanso del alma de la finada tendrá lugar mañana jueves día 4 a las 10 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

La misa que se celebrará en la Iglesia de San Isidro Labrador de los Barrios, el día 4 a las nueve de la mañana será también aplicada por el eterno descanso del alma de la finada.



EL SEÑOR

Don Mario Ballesteros Jiménez

(Industrial de esta Plaza)

Ha fallecido a los 36 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijo, Mario; padres don José y doña Isabel; hermanos, don Fermín, don Carmelo, don José, doña Isabel, doña Juana Ballesteros y doña Juana Martínez; padres políticos, don Manuel Cardiel y doña Africa Becerra; hermana política, doña Carmen Martos Borrego; primos, sobrinos y demás parientes.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 13:30 horas del día de hoy desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Vivia: Huerta Martínez.

«Sanitas» desinfectante y desodorante de gran calidad, bidones de 200y 60 kilos, a granel y latas de 1 y medio kg. Cantolina-Naftalina contra la polilla, cajas de 25, kg, paquetes de 500, 250 y 80 gramos y a granel. Gamuzas y Simil gamuzas. - Bayetas para pisos, varias calidades. - Paños para cocina blancos y azules. - Plumeros, cepillos y toda clase de útiles para limpieza. - Precios razonables

Mayor y detall: DROGUERIA UNIVERSAL. - General Yagüe, 12. Teléfono, 1-8-2

Ruidos molestos frente a la Cruz Roja

Nuestro comentario de días pasados sobre la forma poco correcta de comportarse ciertas gentes, que a altas horas de la madrugada forman ante el Hospital de la Cruz Roja, verdaderos escándalos con sus gritos y conversaciones, con notoria molestia para los desgraciados que se hallan refugiados en aquel centro benéfico, ha sido acogido con interés por nuestra primera autoridad municipal, que se dispone a tomar las oportunas medidas, en evitación de que hechos tan lamentables se repitan.

En efecto, por las noticias que hasta nosotros han llegado, se dispone a ordenar la colocación de grandes discos a prudencial distancia antes y después del lugar en que se halla situado dicho establecimiento, advirtiéndole la obligatoriedad de guardar como costumbre y silencio en aquellos alrededores, en atención a la clase del centro de caridad que en ellos hay instalado. Como es natural, estos discos servirán de advertencia a los conductores de automóviles y taxis, de que mientras atraviesan el perímetro del hospital, no deben utilizar sus bocinas, y a los peatones de que un silencio respetuoso a la desgracia ajena, debe ser la norma de su comportamiento.

Sin embargo, como sólo con ello, difícilmente se conseguiría el objetivo que se persigue, también dará orden al jefe de la Guardia Urbana para que monte objeto de que una severa vigilancia de servicios correspondientes, al día de efectividad a sus disposiciones de que no se debe armar escándalo en aquel lugar.

Como es lógico suponer, la advertencia amistosa utilizada como primera providencia, será seguida de severas sanciones para todos aquellos contraventores que desobedezcan los consejos de nuestra autoridad, que será la primera en lamentar si su obstinación da lugar a la imposición de castigos.

Nos parecen admirables las órdenes emanadas de la Alcaldía y no dudamos de que han de surtir los efectos apetecidos, más, no obstante, queremos hacer una llamada al buen juicio de cuantos por dicho sitio transiten a cualquier hora que sea del día o de la noche. La índole del perjuicio que se causa con el quebrantamiento de las órdenes dadas, es un delito de lesa humanidad, y, por consiguiente, cualquier ciudadano, hombre o mujer, que se pare a reflexionar que con tan poco esfuerzo como es el de pasar silenciosamente delante del centro benéfico donde sus semejantes en el lecho del dolor soportan la tristeza de enfermedades, en muchos casos, gravísimas, causan un beneficio tan grande a hermanos suyos que padecen, indudablemente obedecer lo mandado constituye un acto humanitario tan elogiado y tan digno de un

Noticias Locales

EFEMERIDES LOCAL

3 de julio de 1930. -- Da un concierto de piano en el Centro de Hijos de Ceuta, la eminente artista, Mme. Bened. Florigny.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 70.

FALLECIMIENTO

En Madrid, donde ahora residía, ha fallecido don Luis F. Angulo Vivanco, persona muy conocida y querida en esta ciudad, en la que durante muchos años ejerció cargo en el Cuerpo técnico de Correos.

A su familia y especialmente a su viuda, enviamos nuestro pésame más sentido.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro buen amigo, don Francisco González Rubio, funcionario técnico de la oficina de obras municipales que procedente de Málaga y acompañado de su distinguida familia, regresó hace unos días de la bella capital andaluza.

Le enviamos nuestra más afectuosa bienvenida.

REUNION

En el Palacio municipal, se reunió ayer tarde la Comisión de Hacienda de este Ayuntamiento, despachando diversos e importantes asuntos.

A LA PENINSULA

Marchó a la Península, la maestra nacional, doña Teresa Navarro. También marchó el maestro nacional, don Jesús Carcio de la Fuente. Les deseamos un feliz viaje.

AGRADECIMIENTO

Siendo imposible de todo punto contestar a las manifestaciones de dolor recibidas con motivo del fallecimiento de nuestro querido hijo Guillermo (Q. G. G.) a todas las personas que tan piadosamente acompañaron su cadáver les damos las más expresivas gracias quedando de todos eternamente agradecidos.

Familia Parrado.

BODA DISTINGUIDA

El día 10 del presente mes y en la iglesia de la Concepción de Madrid, tendrá lugar el enlace matrimonial de la bella y distinguida señorita Lolita Bosque, hija del Dr. Bosque Pérez, inspector de Sanidad Nacional, con

corazón sano y recto, que no sólo no debe resultarles enojoso, si no que debe llenarles de orgullo, pues obedeciendo patentizan merecen ser hijos de este pueblo noble y modelo de hidalguía que es Ceuta, por cuyo prestigio y buen nombre todos debemos velar.

el bizarro capitán de Infantería, don Carlos Jiménez.

Nuestra cordial enhorabuena.

DE SAN FERNANDO

En el correo peninsular llegado a nuestra ciudad ayer tarde, vino el secretario general de la Corporación don Alfredo Meca Romero, que era esperado en el muelle por varios funcionarios de la Corporación y familiares.

Sea muy bien venido.

NATALICIO

En el día de ayer dió a luz un hermoso niño al esposo de don Miguel Matamala director de la Escuela Hispano Árabe n.º 1, de esta ciudad, de señora María Luisa García, hija de nuestro buen amigo el capitán de Oficinas Militares, don Manuel García Manzano.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud.

Con tan grato motivo felicitamos a los venturosos padres.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas detenidos en las Oficinas de Telegramas por ser desconocidos sus destinatarios:

De Cercedilla, para Pedro Gabezón Loloto, Rambla de Abalos número 4; De Estepona, para Antonio Fuentes, Callejón de la Botica, número 3.



TOROS EN CEUTA

Hace unos días y en este mismo diario, se dió un avance de las corridas que tendrán lugar en Ceuta, con motivo de los festejos que el próximo agosto se celebrarán en honor de Nuestra Patrona la Santísima Virgen de Africa.

Pues bien, hoy podemos añadir algo más y algo, que será bien recibido por esa enorme cantidad de aficionados que existen en Ceuta, con gran regocijo.

Esta noticia, es que la Comisión encargada de organizar estos espectáculos, tiene en cartera, el hacer unos ahonos para los tres espectáculos taurinos, tanto para las localidades de sombrero como para las de sol, de modo que deben estar atentos a ello los aficionados, para no que darse sin la ansiada localidad.

Y ahora quiero recordar algo

BANDO DON JOSE ROJAS FEIGENSPAN, ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD

HAGO SABER: Que ordenado por la Superioridad en Decreto de 31 de Mayo actual (B. O. del E. de 14 de Junio actual) el alistamiento de los mozos del reemplazo de 1947, TODOS LOS ESPAÑOLES O NATURALIZADOS EN ESPAÑA QUE RESIDAN EN ESTA CIUDAD, CUALQUIERA QUE SEA SU ESTADO O CONDICION Y QUE CUMPLAN LOS VEINTE AÑOS DE EDAD HASTA EL DIA TREINTA Y UNO DE DICIEMBRE DEL ACTUAL, están obligados antes del día treinta y uno del corriente mes a pedir por sí o delegadamente su inscripción en las listas que forman las Secciones de Recluta del Ayuntamiento, quedando exentos de esta obligación, los mozos que con anterioridad se encuentren inscritos en la Armada.

Art.º 48 del Reglamento.--Los naturalizados en España que no hubieran prestado el Servicio militar en el país de procedencia y se les concediera la nacionalidad antes de haber cumplido los cuarenta años tendrán obligación de inscribirse en el primer alistamiento y pasarán a formar parte del reemplazo y situación correspondiente a los alistados en el año en que cumplieron los veintiuno de edad.

El Español o naturalizado en España que adquiriese otra na-

cionalidad, si quisiera volver a recobrar la española después de cumplidos los veintiún años de edad, será incluido en el primer alistamiento que se efectúe después de concederla, siendo para todos los efectos considerado como perteneciente a ésta, pero obteniendo su licencia absoluta a los cuarenta y cinco años.

Los que omitan el cumplimiento de esta obligación, serán castigados con la multa de 200 a 500 pesetas, si el mozo fuera habido y con la de 1.000 pesetas en caso contrario, correspondiendo su inscripción a la Junta de Clasificación y Revisión correspondiente, abonándola los padres o tutores.

Los que habiendo dejado de ser comprendidos en el alistamiento del año que le correspondía no se presente para hacerse inscribir en el inmediato ni justifique la omisión, serán incluidos en el primero que se verifique después de descubierta y quedarán privados del derecho de solicitar prórroga de incorporación a filas y de las ventajas concedidas a los aspirantes a Oficial o clases de complemento.

Art.º 50.--Los padres o tutores de los mozos sujetos al alistamiento para el Servicio militar, están obligados a solicitar su inscripción en el alistamiento, si estos hubieran dejado de cumplir tal deber, cuando por su edad le correspondía.

Igual obligación tienen los Directores o Administradores de manicomios o establecimientos benéficos y los Jefes de los establecimientos penales, respecto a los individuos que estando acogidos o reclusos en ellos, alcanzan la edad para ser alistados.

Los Jefes de los Cuerpos e Institutos Militares en que sirvan voluntarios de la edad de veinte años, tienen la obligación de remitir certificados de existencia y del concepto en que sirvan en el Ejército, a los Alcaldes de los pueblos en que hayan nacido, e donde residan sus padres, a fin de disponer su inscripción, haciéndolo constar en las filiaciones de los interesados, uniendo a ellas el acuse de recibo que deben facilitar los Alcaldes.

Ceuta 28 de Junio de 1946.

EL ALCALDE, José Rojas.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Aviso

Por la presente se cita a todos los dueños de establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías para que en el día de hoy en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta 3 de Julio de 1946.

EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, Tfno. - 7-0-6



EL ILUSTRISIMO SEÑOR

Don Eduardo Mandillo Silvestre

Teniente coronel de Infantería, condecorado con la Cruz y Placa de San Hermenegildo, Caballero del Pilar y otras condecoraciones

Ha fallecido a los 58 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Victoria Quirós Gómez; hijos, doña María Isabel, doña María Elisa, doña Ana María, doña María Victoria y don Eduardo; hijo político, don Antonio García Ortiz (capitán de Regulares); hermanos; hermanos políticos, tíos, primos, sobrinos y demás parientes.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 12:30 horas del día de hoy desde la casa inoctoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Vivía: Pabellones de Regulares. (Puertas del Campo).



SUMA y SIGUE

Nada de particular por nuestro titular. La cosa sigue estacionada y ni hay directiva ni por tanto gestiones para estas adquisiciones que todos esperan con verdadero afán y el equipo necesita para que sea muy otro su potencialidad y rendimiento en la temporada que se avecina.

Hoy, por lo tanto, no podemos hablar de guardametas ni de delanteros, porque... nada hay sobre el particular.

Conviendría advertir, sin embargo que como la afición no se mueve pronto y decididamente, lo sucedido en la temporada 1945-46 no va a ser nada en comparación con lo que suceda en la de 1946-47. ¡A tiempo lo advertimos!

Y es que un club necesita del apoyo moral y material de todos si es que se le quiere fuerte y potente y con aspiraciones.

No van estas líneas con aquellos que siempre en todos los momentos, contribuyen en mayor o menor escala al sostenimiento de la sociedad. Va contra aquellos que ya están haciéndose cálculos de los internacionales que de un momento a otro fichará el titular y no tuvieron el riesgo de suscribir un boletín de asociado. ¿Estamos?

Aprovechando su estancia en Tetuán y Ceuta, el delegado del Melilla realiza determinadas gestiones.

No sabemos en qué consisten tales gestiones, pero podemos asegurar que no van encaminadas a que el Melilla tenga un mal equipo la temporada próxima.

Se dijo en un principio que el buen defensa del Baracaldo Marcelino Fernández, fichaba por el Atlético-Aviación.

Acabamos ahora de recibir la noticia de que por donde ha firmado es por el Atlético de Bilbao.

Esto quiere decir que la inteligencia entre los equipos portieños ha comenzado a dar sus frutos y de que va a resultar difícil "pescar" por aquellas latitudes.

La crisis del Coruña parece resuelta. Se dice que se va a constituir una comisión mixta de la que formarán parte representantes del Ayuntamiento, que se encargará de la dirección del Deportivo y le proporcionará la ayuda económica necesaria. Parece que dicha comisión pondrá a disposición del club un millón de pesetas para que el club se refuerce como es debido. Ocurrirá esto en Ceuta alguna vez?

ES NECESARIO

DESINSECTAR LOS DOMICILIOS

¡Pero no pagar altos precios! y adquirir en la DROGUERIA UNIVERSAL INSECTICIDA LIQUIDO a base de D. D. T. Y ESENCIA DE PELITRE.

Garantizado, económico, duradero y eficaz.

A granel: 100 GRAMOS 3,00 PESETAS

Se usa con pulverizador

Droguería Universal. General Yagüe 12. Teléfono. 1-8-2

CEUTA-MELILLA y Automovilismo - Algeciras cerrarán la temporada

En el primero de ellos será entregado al titular EL TROFEO URDAZPAL

Dos magníficos y a la vez interesantes partidos vamos a presenciar de aquí a ocho días. Serán los que pongan punto final a una temporada bien cargada de luchas y no exenta de sinsabores por cuanto nos ha conducido a Tercera.

Tiene el primero de ellos ribetes de gran acontecimiento. Los equipos representativos de nuestras dos plazas de Soberanía cuyos esfuerzos en pro del mayor auge del fútbol regional no es cosa de justificar ahora, se verán frente a frente en nuestro terreno de juego, dispuestos como siempre a triunfar y en este caso, a adjudicarse dos preciados puntos: A los engranes desce que en nuestros aficionados rean por ver actuar al Melilla— que tan destacado papel hizo en su grupo de Tercera Liga— se une además el atractivo de ver entregar el I Trofeo Urdazpal a nuestros titulares y la curiosidad tónica y natural de verle desarrollar su último esfuerzo, que ha de conducirlo a hacer el máximo de puntuación: doce puntos en seis encuentros.

Como en Tetuán el Melilla viene a nuestra ciudad dispuesto a afianzarse en el segundo puesto de la clasificación y percatado de que lo que para él significaría empatar o ganar a los "gallitos" del torneo. Lo que constituye un atractivo más de este choque entre melillenses y ceutíes, que pocos aficionados se perderán. Anuncian los de la ciudad hermana una alineación a base de Infantes, Amorós, Ayllón, Vives, Maside, Juanito, Ruiz, Sánchez, Segangan, Pedrito y Toto, mientras que nuestro titular le opondrá el mismo conjunto que venció en Larache y Tetuán últimamente.

Un encuentro, en fin, muy gestivo, que viene como anillo al dado al cerrojazo oficial de la temporada balompédica en nuestra ciudad.

Para redondear la cosa, un gran amistoso entre el equipo de gaa de Automovilismo y el Alge-

ceras C. F. Tendrá lugar el miércoles día 10 con ocasión de los festejos en honor del Santo Patrón de los del Motor. Y es también todo lo que se dice un "pate fuerte", ya que estos dos equipos están dispuestos a competir ese día de lo lindo y... ¡la entrada será completamente gratis!

Aplacen todos por unos días la temporada playera. Estos Ceuta-Melilla y Automovilismo-Algeciras merecen una gran atención y... tiempo habrá para zambullirse de aquí a que el sol no pique y la temperatura refresque.

Arturito Pomar fué vencido por Vilardebo

Santander.—La sexta jornada de torneo nacional de ajedrez ha dado los siguientes resultados: Vilardebo venció a Arturito Pomar, Medina y Sanz aplazaron su partida, Pomar y Beltrán hicieron tablas, Vilardebo venció a Pérez, Alonso ganó a Collazo.

Clasificación: Vilardebo 5,5, Pomar 5, Medina 4 (una partida aplazada), Sanz 4 (una aplazada), Alonso 2,5, Beltrán 2, Collazo 0,5.—ALFIL.

El Victoria de Las Palmas campeón de la Liga inter-regional canaria

Mollony hizo un gran encuentro frente al Iberia

Santa Cruz de Tenerife, 2.—El día 14 terminará el actual torneo de Liga interregional canaria. El conjunto del Real Victoria de Las Palmas ha conquistado ya el título.

Santa Cruz de Tenerife, 2.—Se enfrentaron el Iberia y el Marino, empatando a dos tantos. Con el Marino formó el interior madrileño Mollony, que fué la nota destacada del partido. Marcó dos magníficos goles, sobresaliendo por su rapidez y pase y en el tiro a gol. A los 35 minutos en jugada personal Mollony inauguró el marcador empatando al minuto de la segunda parte Bello, para el Iberia. Cinco minutos después, Mollony de tiro cruzado a media altura volvió a marcar para el Marino, empatando a los 35 minutos un defensor al despejar desde mitad del campo.

Santa Cruz de Tenerife, 2.—Al encuentro Hespérides-Américo asistió el secretario técnico del Barcelona, don Rosendo Galvet. Según todas las referencias quiso ver evolucionar al interior del Hespérides, Durán.—ALFIL.



REUNION DEL PLENO MUNICIPAL

En la tarde del pasado lunes y a las siete y treinta, en el salón de sesiones, bajo la presidencia del alcalde accidental señor Bateriaola, reunióse el pleno municipal, tomándose diversos acuerdos de interés para la ciudad.

DESGRACIADO ACCIDENTE

En la Marina, lugar de final de todas las líneas de autobuses, que convergen en nuestra ciudad, tuvo lugar el pasado sábado un desgraciado accidente del cual resultó gravemente herido el niño de 12 años Antonio Benarero Sedra, domiciliado en Buen Aire, 47.

Según nuestros informes, el pequeño, que se encontraba intentado al parecer subir en la traseca de una "Valenciana", vió retroceder otra hacia el mismo lugar y entonces nerviosamente perdió el control, siendo atropellado. Conducido urgentemente a la Clínica de Urgencia se le asistió por el personal facultativo de guardia, practicándosele una cura de urgencia y apreciándosele las siguientes lesiones herida por magullamiento con destrozamiento de músculos y fractura de tibia y peroné por su tercio medio, extensas erosiones en la pierna derecha por donde le había pasado una de las ruedas traseras del vehículo. En grave estado pasó al Hospital Civil donde por el personal de dicho centro le fué practicada otra delicada intervención, quedando posteriormente encamado en el referido hospital.

OTRO ATROPELLO

Por el camión CA-3580 fué atropellada Isabel Morales Guerrero, de 9 años, domiciliada en el puesto de turrones frente al Parque de María Cristina. La pequeña fué asistida en la Clínica de la Cruz Roja de fuerte contusión en la región abdominal y en distintas partes del cuerpo, siendo calificado su estado de pronóstico reservado.

VIDA RELIGIOSA

La Adoración Nocturna a la Vigilia de las Espigas

La Sección de la Adoración Nocturna Española en Algeciras con su presidente don Manuel Ruiz Fernández, el resto de la Junta rectora y la casi totalidad de los miembros adoradores que constituyeron los diferentes turnos, estuvieron durante la pasada noche del 29 al 30 en la Vigilia diocesana de las Espigas, que se celebró en Medina. También marcharon adoradores de La Línea de la Concepción y de Gibraltar.

Según nos informan, el acto resultó grandioso en extremo por su enorme solemnidad y por la

gran cantidad de adoradores que asistieron.

Fin de curso de Acción Católica

En el local de las Escuelas Salesianas de San Ramón, tuvo lugar la clausura del curso de las cuatro ramas de Acción Católica. De este acto daremos amplia información en nuestro número de mañana.

La dotación de la nueva iglesia

Hemos tenido ocasión de ver algunos enseres sagrados destinados a la nueva Iglesia que en la Barriada de pescadores de Juan Sebastián Elcano, será bendecida en los primeros días del actual mes. Son de gran valor y magnífica e inigualable presentación, siendo adquiridos según nuestras noticias por el Pósito de Pescadores, que continúa realizando día por día y en el mayor silencio, la meritisima obra social que desde su primer día impusiera en favor de las gentes del mar.

CARNET DE LA VIDA LOCAL Primera Comunión

En la Iglesia Mayor de Nuestra Señora de la Palma, siéndole administrada por el Ilmo. señor Arcipreste de la ciudad don Manuel Reverendo, tomó por vez primera la Sagrada Comunión, el pequeño Luis, hijo de nuestro particular y buen amigo el Depositario de este Ayuntamiento, don Ramón Muñoz Valentín.

Enviamos tanto al pequeño como a sus familiares nuestra más sincera felicitación por este hecho transcendental en su vida.

DELEGACION DE CIEGOS

El número premiado el pasado lunes 1 fué el 604 Montilla.

Festejos de Castillejos

Tómbola única SUBASTA

Por el presente se saca a Pública subasta la Tómbola Única para los cuatro días de festejos en Castillejos, que comenzarán el día 15 de julio al 18 ambos inclusive.

El tope mínimo de esta subasta será de QUINIENTAS PESETAS, que se harán efectivas al adjudicar la subasta; siendo por cuenta del adjudicatario los gastos de este anuncio.

Las proposiciones se dirigirán al presidente de la Junta de Festejos, hasta el día 8 de julio, en que termina el plazo de admisiones.

Castillejos, 27 de junio de 1946

SILVA, Cirujano - Callista Larios, 5 Málaga. Atenderá los días 4 y 5 del actual y meses sucesivos en Algeciras, Hotel Cristina. (Avisos por escrito)

Dr. Enrique Ostalé. Cirujano de los Hospitales U'Donell y Cruz Roja. CIRUGIA GENERAL. Consulta de 4 a 5. Teléfono 519. Falange Española 11

EL FARO en Ceutuán

DELEGACION: ABADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

VISITA DE SS. EE. LOS SEÑORES DE VARELA AL POPULAR "BARRIO DE LATAS"

En la tarde del domingo e inesperadamente los Excmos. señores de Varela se personaron en el denominado "Barrio de Latas" modestísima y popular barriada que en el lugar conocido por Sansa se levanta y cuyas construcciones son a base de barras de latón y piedra.

La presencia de tan ilustres personalidades en la barriada produjo la emoción que es de suponer y muy pronto se vieron rodeados de todos aquellos vecinos en compañía de los cuales recorrieron todas las viviendas, escuchando uno a uno todas sus

necesidades y facilitando diversos donativos para atender a peyorativas necesidades, así como tomando la debida nota para una rápida y eficaz resolución de aquellos, tan simpática y noblemente escuchadas.

La visita de los Excmos. señores de Varela con su proverbial simpatía ha causado gratísima impresión en todos los sectores de la ciudad, pues es la forma más próspera de conocer las necesidades humanas.

Esta visita, como otras tantas que S. E. está realizando, tendrán inmediatas consecuencias.

ANUNCIO

Se pone en conocimiento del público y muy especialmente del comercio en general, que las mercaderías que precisarán guía de circulación a partir del día 1.º de julio próximo, y de acuerdo con lo dispuesto en la Ordenanza sobre circulación de mercancías de 23 de noviembre último, serán las siguientes:

- ACEITE. AZÚCAR. ALUBIAS. ARROZ. CAFÉ. GARBANZOS. LENTEJAS. JABÓN COMUN. LECHE CONDENSADA O EN PÓLVO. HARINA DE TODAS CLASES. TE. TEJIDOS DE TODAS CLASES EN PIEZAS O EN CORTES. HUEVOS. CEREALES. PASTAS PARA SOPA. Tetuán 1.º de Julio de 1946. EL DELEGADO, Tomás García Figueras.

LARACHE

Festejos conmemorativos del 18 de Julio.-Año 1946

Gran carrera ciclista el día 18 de Julio sobre un circuito de 67 kilómetros, cuyo recorrido será el siguiente:

T'zelata Raixana T'zenin de Sidi Yamani Jenis del Sahel Llegada: Plaza de España de Larache, a la cual se darán 15 vueltas.

PREMIOS

Primero.-Copa de la Sección de Caminos y 1.000 pesetas. Segundo.-500 pesetas. Tercero.-200 pesetas. Cuarto.-125 pesetas. Quinto.-75 pesetas. Todos los que terminen la carrera en el tiempo estipulado tendrán derecho a un premio de 25 pesetas.

Habrán primas para el primero en llegar a T'zelata Raixana así como al T'zenin de Sidi Yamani y Jenis del Sahel.

La inscripción se harán hasta el día 17 de julio a las 20 horas en los locales del P. D. Larache, mediante el abono de 10

AMNISTIA GENERAL EN LA ZONA norteamericana de ocupación de Alemania

Comprende a todos los nazis menores de 27 años de edad

Stuttgart, 2. El teniente general Lucius D. Clay, gobernador militar adjunto de la zona de ocupación americana en Alemania ha coedito una amnistía general a todos los nazis menores de 27 años de edad.

En un mensaje enviado al Consejo alemán de Estado, el general Clay dice: "He recibido la recomendación sometida al Comité de Desnazificación para aprobación del decreto que permita la aplicación discrecional de sanciones contra jóvenes nacidos después de primero de enero de

1919, excepto para aquellos clasificados en el apartado primero y segundo de la ley de Liberación del Nacionalsocialismo y militarismo. He considerado este asunto detenidamente. El deseo del Gobierno norteamericano en Alemania es tratar de animar a la juventud alemana a desarrollar la forma democrática de vivir que se les negaba bajo el régimen nazi. Me doy perfecta cuenta de que la doctrina nazi fue impuesta obligadamente a esta generación durante los años del régimen imperante.

Esperamos que las penas fijadas por la ley para los clasificados en el apartado primero y segundo, proporción en el castigo para los que estaban deseados de aceptar la ideología nazi y fomentar su desarrollo y poder entre el pueblo alemán. He discutido este asunto con el gobernador militar que aprueba plenamente conceder la oportunidad de rehabilitación a los jóvenes alemanes, excepto a los comprendidos en la clase primera y segunda. Por lo tanto en nombre del gobernador militar estoy dispuesto a aprobar su recomendación de amnistía general para todas las personas comprendidas en esa edad que no estén clasificadas en los apartados primero y segundo de la ley. Se comprende que esta amnis-

tía no deberá ser aplicada a los miembros de ningún grupo contra los cuales existan pruebas evidentes y específicos que requieran su proceso por crímenes de guerra y crímenes contra la Humanidad.—EFE.

Se espera que la amnistía influya en la moral del pueblo alemán : : : : : :

Stuttgart, 2. Se espera que la reciente concesión de amnistía otorgada por el general Clay a los alemanes nacidos con posterioridad al 1.º de enero de 1919 tenga un efecto trascendental en la moral de todo el pueblo alemán, que se ha quejado continuamente de que se estaba persiguiendo injustamente a la juventud.

Muchos alemanes sostienen que los jóvenes fueron sometidos al régimen nazi cuando eran demasiado niños para saber lo que hacían.

Los nazis que en el decreto de amnistía figuran comprendidos en el apartado uno, con arreglo a la ley alemana, son "los grandes delinquentes", los jefes del régimen nazi y los que tomaron parte en los grandes crímenes del régimen.

Los del apartado dos, son los "pequeños delinquentes" e incluyen a los activistas, militaristas y criminos.—EFE.

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos. Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6. COMPRO máquina escribir y balanza automática aunque no funcionen. Teléfono 242. ESTROPAJO de aluminio "Droguería Roma".

Alquileres CAMBIO casa 4 habitaciones por otra mayor. Razón esta Administración. SE ALQUILA local propio para negocio. Razón calle J. n.º 21, Villajoyita. CABIO casa, cuatro habitaciones en Jadú por otra en Ceuta, parecida. Razón este periódico.

Varios CONFIENOS la reparación de su aparato de radio. Comercial Maza. F. Española, 43-45.-Ceuta.

TRASPASO Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles, situado en la Carretera del Serrallo, número 15, propiedad de Sidi Alf Ben Brahim el Susi a Mohamed Ben Hamed Marnisa, se pone en conocimiento de los señores acreedores que el citado establecimiento pudiera tener, para que en el plazo de diez días a contar de la fecha de publicación del presente, avise se presenten a cobrar sus saldos, haciéndose irresponsable a todo pago su nuevo dueño, después de pasada la fecha que se cita. Ceuta, 2 de julio de 1946.

El problema de Trieste (Viene de la primera página.) versación con Byrnes, el vicepresidente del Gobierno de Belgrado, E. Kardelj, ha propuesto una nueva línea fronteriza con Italia, que arraque de Montfalcone, en el Golfo de Venecia, y siga aproximadamente dirección Norte, hasta la frontera austriaca, dejando a Gorizia en territorio yugoslavo. Más tarde, Kardelj habló con los periodistas, a quienes declaró que acaso acepte Yugoslavia la internacionalización de Trieste y sus alrededores inmediatos, siempre que tenga parte suficiente en el control del territorio. Nizo resaltar el sacrificio que para su país ha de representar el permitir que Trieste tenga vida económica propia, por lo que --afirmó-- la participación yugoslava en el control de Trieste tiene que ser grande, resultando insuficiente la que le señalan tanto el plan de Bidault como la enmienda del mismo por Molotov. "La presencia en el Gobierno de Trieste, de los representantes de los cuatro grandes, que no tienen intereses directos en la ciudad, tendería a anular la influencia yugoslava, dijo, pero aceptaremos la internacionalización siempre que se halle una fórmula para la protección de los intereses políticos y económicos de Yugoslavia en la zona objeto de ella. -- EFE.

DOS MUERTOS Y 20 HERIDOS ES EL NUMEROS DE VICTIMAS Trieste, 2. -- Después de la

agitadísima jornada del lunes, la calma reina hoy en Trieste. El número de víctimas -- sin contar heridos leves -- fué ayer de dos muertos y 20 heridos, de ellos dos mujeres, un comandante norteamericano y un cabo británico. Uno de los muertos es un policía local, que fué hallado en una calle con tres balazos en el estómago, falleciendo poco después. Se practicaron 18 detenciones. -- EFE.

La cuestión de Palestina (Viene de la primera página.) Gobierno británico intenta conseguir una evasión unilateral de las obligaciones contraídas bajo el mandato. El Comité Ejecutivo hizo un llamamiento, además, a todos los gobiernos del mundo, para que protesten contra la injusticia perpetrada por los británicos contra el pueblo judío.—EFE.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura Españolito, 24. MADRID. Representación en Ceuta Mhán Astray, 7. Teléfono 799

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar Ingenieros 5 tercero.Consulta de 4 a 7 CEUTA

DESTILERIAS Las Palomas COGNAC ANIS DULCE ANIS SECO CURACAO PONCHE LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

Doctor Cano Torres Especialista en piel, sífilis y venéreo Consulta de 4 a 8 Falange Española 63 Teléfono 547

Anúnciese en EL FARO

Declaraciones del presidente de PAX ROMANA EL CRUCERO "GALICIA" LLEGA A CANARIAS

El señor Ruiz Jiménez manifiesta que entre los 220 delegados del Congreso internacional, hay 60 observadores extranjeros

Madrid, 2.—El presidente de Pax Romana, señor Ruiz Jiménez, ha hecho unas declaraciones a un redactor del semanario de la Juventud de Acción Católica "Signo", en las que resume sus impresiones con motivo de la clausura de la primera etapa del Congreso Internacional de Pax Romana.

—Al partir de Salamanca y cerrar la primera etapa del Congreso —dice el señor Ruiz Jiménez— quiero hacer constar mi profunda satisfacción por el éxito alcanzado, por la asistencia al mismo de magníficas delegaciones que representaban a toda América, y a numerosos países europeos, doscientos veinte delegados en total y 60 observadores extranjeros. Me interesa hacer constar que las delegaciones oficialmente representadas han venido con cartas acreditativas de la jerarquía eclesiástica nacional correspondiente. También han venido al Congreso observadores de diversas nacionalidades y para ser fiel a la verdad debo rectificar las informaciones que se han publicado sobre la asistencia al Congreso de una representación de Francia, pues, desdichadamente no ha sido así, ya que el cierre de la frontera ha impedido a la juventud universitaria de la nación vecina enviar su delegación. Ha habido un universitario católico francés, residente en España, que asiste al Congreso a título de invitado privado.

El presidente de Pax Romana continúa diciendo que le complace mucho que el Consejo se haya mantenido en un estricto ambiente religioso y universal, por encima de toda cuestión contingente, aún en aquellos temas como la actitud del universitario ante la comunidad internacional que pudieran haber dado lugar a manifestaciones apasionadas, por parte de quienes han sufrido los efectos de la dominación comunista. Se ha logrado superar lo accidental y remontarse al terreno de los principios, sin perjuicio de ratificarlos muy firmemente, pero siempre sobre la base de una visión caritativa.

Las conclusiones del Congreso sobre la defensa de los derechos fundamentales de la persona contra todo estatismo anticristiano son muy interesantes. Han sido precisamente delegados españoles los que han defendido el principio de la libertad cristiana y han recogido con sumo ca-

do las indicaciones de Su Santidad sobre la participación del pueblo —no la masa— en las tareas políticas. Los debates han sido muy amplios y todos los delegados se han expresado con toda libertad. Las dos organizaciones han sido: Los grupos universitarios de la Juventud de Acción Católica Española y las Congregaciones Marianas, la Corporación profesional de estudiantes de España (S. E. U.) que no forma parte de Pax Romana por su carácter estatal similar a la de otros países donde existen organizaciones similares, Canadá, por ejemplo, y a pesar de tener una orientación católica manifiesta ha mirado con gran simpatía al Congreso y con gran comprensión el desarrollo de sus tareas específicamente las que concierne al apostolado universitario.

El señor Ruiz Jiménez termina diciendo que le agradecería mucho quedase claro, al objeto de que en el extranjero no haya ningún equívoco sobre este punto, pues algunos periódicos españoles, sin duda, por error, han hablado de que el Salamanca se habían celebrado actos oficiales comunes entre los jefes de las delegaciones extranjeras y algunos dirigentes de la Corporación profesional de estudiantes católicos. CIFRA.

DOBLE CRIMEN EN LUCENA DEL CID

Anteriormente, el mismo individuo había matado también a su suegro y a un hermano

Castellón de la Plana, 2.—Informas de Lucena del Cid que se ha cometido en aquel término municipal un doble crimen por un individuo que ya tenía antecedentes criminales.

En un caserío formado por varias masías, uno de sus habitantes, José Herrero Rives (a) "Sanrré", estaba enemistado con todos los demás porque estos se oponían a sus deseos de cultivar como terreno propio, una era y una carretera que conduce a la misma de utilización colectiva por parte de toda la barriada.

En pasados discutió de este asunto con su vecina Rosa Fabra a la que produjo, con arma blan-

El almirante Moreno refirió las grandes demostraciones de amistad de los argentinos por España

«El general Perón es el verdadero ídolo de las clases humildes»

El presidente de la Argentina envía mensajes de gratitud y simpatía para el Caudillo, el gobierno y el pueblo español

Las Palmas, 2. Ha llegado el crucero "Galicia" en viaje de regreso a la Argentina. Trae a bordo a la misión extraordinaria española que asistió a la toma de posesión del presidente de la República Argentina.

El buque atracó en el muelle de la base naval, donde esperaban todas las autoridades y numeroso público.

El almirante Moreno recibió a bordo la visita de las autoridades que le dieron la bienvenida.

Departió unos momentos con ellas. El crucero "Galicia" salió el 15 de junio de la Argentina, y solamente ha hecho escala en Bahía con el fin de proveerse de combustible. Allí permaneció dos días.

A preguntas de los periodistas, el almirante Moreno dijo que era imposible describir la

magnitud del recibimiento tributado a la misión española en la Argentina, poniéndose de manifiesto los indisolubles lazos de amistad, ratificados de forma inequívoca por la actitud del pueblo argentino, que constantemente aplaudía y vitoreaba a España.

Acerca de la visita que el general Perón hizo al crucero "Galicia", dijo el almirante Moreno que el presidente argentino permaneció a bordo hora y media, y que manifestó reiteradamente el gran amor que siente la Argentina por España.

Añadió que el general Perón es el verdadero ídolo de las clases humildes, y que traía de él varios mensajes de gratitud y simpatía para el Caudillo, su Gobierno y el pueblo español.

A bordo del crucero "Galicia" tiene el teniente coronel del Ejército argentino, Renault, que hará un curso en el Instituto Geográfico Español. También vienen 14 emigrantes que se acogieron a la invitación hecha por el almirante Moreno para que los

españoles que careciesen de recursos económicos y desearan regresar a la Patria, lo hiciesen gratuitamente en el crucero —CIFRA.

El nuevo servicio aéreo Madrid-Canarias

Las Palmas, 2.— El próximo sábado llegará procedente de Madrid, vía Villa Cisneros, el cuatrimotor "Douglas C-4" recientemente adquirido en Norteamérica, en viaje de pruebas para el servicio Madrid-Canarias.

Este aparato es capaz para 14 pasajeros, y cubrirá el viaje Barajas-Gando en solo cuatro horas.

Al parecer esta línea tendrá una gran importancia en cuanto se refiere a la comunicación aérea con América del Sur.—CIFRA.

Quedó inaugurada ayer la Segunda Asamblea Nacional de asesores religiosos sindicales

El obispo auxiliar de Madrid, Dr. Morcillo, pronunció un magnífico discurso

Madrid, 2. Con una misa de Espíritu Santo celebrada en San Jerónimo el Real ha sido inaugurada esta mañana la segunda Asamblea Nacional de Asesores religiosos sindicales.

En el salón de actos de la Delegación Nacional se celebró más tarde el acto inaugural.

Presidió el obispo auxiliar de la diócesis, Dr. Morcillo, en representación del prelado de Madrid-Alcalá, con el delegado nacional de Sindicatos.

El secretario nacional, el asesor nacional, P. Ortiz, el déan de Teruel y los vicesecretarios de Ordenación Social y Obras Sociales, el P. Ortiz dió a todos la bienvenida y después se refirió al carácter de los asesores reli-

giosos, a los que calificó como misioneros del trabajo.

El secretario nacional de Sindicatos a continuación dió la bienvenida a los asesores provinciales en nombre de las jerarquías sindicales.

Por último habló el obispo de Madrid de las facilidades que actualmente tiene la Iglesia para llegar al mundo del trabajo.

El marxismo arrancó del alma de los trabajadores la reliquia que dejaban sus madres en los años de infancia, les disoció de sus propios hermanos, de lo que surgió la lucha de clases haciendo del trabajador un apátrida, o lo que es peor, súbdito de una patria extraña en que el tirano es Stalin.

"Felizmente —añadió— porque unos hombres que dieron generosamente sus vidas y un capitán, el Caudillo, que nos guió en la lucha a vida o muerte, hoy hay en España otra vez signos positivos, Patria y fe. Gracias al Caudillo podemos andar fraternalmente entre los trabajadores españoles en misión santa y apostólica, sin temor a dejar girones de nuestros hábitos religiosos o quizás, como sucedió ya, de la propia vida".—EFE.

Toma posesión de su cargo el nuevo director general de Colonización

EL ACTO RESULTO DE GRAN CORDIALIDAD

Madrid, 2.—A las dos de la tarde ha tomado posesión de su cargo el nuevo director general de Colonización don Armando de Montero García de Valdivia, que era hasta ahora jefe del cultivo del tabaco en Granada.

Asistieron a la ceremonia el ministro de Agricultura, el subsecretario, el director general sa-

dente, señor Zorrilla, los directores generales de Ganadería, Obras Públicas, Cultivo del Tabaco y otras personalidades.

El ministro de Agricultura pronunció unas palabras.

A continuación habló el director saliente, señor Zorrilla, y después el nuevo director general, CIFRA.

CLAUSURA DE LA EXPOSICION DE CARTOGRAFIA AFRICANA

Madrid, 2.—A mediodía ha sido clausurada en la Dirección General de Marruecos y Colonias la interesante Exposición de Cartografía Africana.

Asistieron al acto el general

García Valiño, jefe del Estado Mayor del Ejército; el director general de Marruecos y Colonias, coronel Díaz de Villegas y los altos jefes de la casa.—CIFRA.